

令和2年5月11日

## オンライン授業実施に関するご連絡

北都保健福祉専門学校長 林要喜知

学生・保護者の皆様へ

皆様にはコロナ禍により不都合でストレスフルな日々をお過ごしかと存じます。学生の皆さんにとっては、学習のモチベーションを維持したり高めたりすることが難しい状況であるかと思えます。

これまで、本校ではオンライン授業の準備を進めています。既に、何度かテスト配信を受けたクラスもありますし、これからのクラスもあるかと思えます。今日（5月11日）からは徐々にすべての学科でテスト配信をしながら、この方式でトラブルなく受講出来るか否かを判断して行きたいと思えます。その上で皆さんが受講できるようになりましたら、オンライン授業を順次すすめていきたいと考えております。

一方、皆様からは幾つかのご質問を頂いております。以下に、代表的なご質問とそれらの回答をまとめました。

### 1) オンライン授業に関する情報が少なく、うまく行くかどうか心配です。

5月中はオンライン授業を開始する準備段階として十分なテスト配信を行います。お互い操作に慣れていきましょう。本格的な授業開始前には、時間割を配付致します。もう少しお待ち下さい。

テスト配信が上手く行っても、実際のオンライン授業中に何かがトラブルも発生するかもしれません。是非、5月中にそれらの問題を洗い出し、うまく受講できるようにご協力願います。

もしうまく受講出来ない方や準備が整わない方には、登校して授業配信を行う教室等で受講してもらいたいと考えております。毎朝、体調確認をして頂き、学校ではマスク着用や手洗いの励行などの感染防止対策をした上での受講となります。体調が悪く授業への参加が出来なくなった場合には、学年担当にご連絡下さい。補講の対応を取らせて頂きます。

**2) 実習延期や単位の不足等で進級や卒業が難しくならないか。単位不足で授業料の追加徴収があるのか。**

現在、臨地・臨床実習を行うことが難しい状況にあり、学内での代替実習メニューなどを作成中です。しかし、どのような状況になろうとも、何らかの対応で学生の皆さんには実習内容を習得して頂きます。また、その他の授業科目もオンライン授業などを受講してもらい、しっかりと各教科の学習を進めてもらいます。そのためのサポートはしっかりとさせていただきます。それゆえ、進級や卒業ができないということはありませんし、授業や実習が実施できないため授業料の追加徴収になることもありません。

**3) 学校で教員と面談したり、必要書類等の発行をして頂けるのでしょうか。**

道内では、外出自粛や3密を防ぐ対応が継続して要請されていますので、今しばらくは現在のような自宅待機が必要であると考えられます。

ただし、必要な方の登校は可能です。オンライン授業が自宅では受講出来ない方には、是非、登校して直接受講して頂きたいと考えます。

学年担任との面談も可能です。Web面談だけでなく登校して直接面談することもできます。本校では、これまで通り証明書の発行なども可能です。

登校ご希望の方やご質問のある方は、是非、学校までご連絡頂ければ幸いです。